



211600110381

文件编号: NCFP-RF-2001-2024



检 验 报 告

INSPECTION REPORT

No: 202502010694

样 品 名 称: 食品用塑料自粘保鲜膜

Sample

受 检 单 位: 商丘宜沅新材料有限公司

Inspected

生 产 单 位: 商丘宜沅新材料有限公司

Manufacturer

委 托 单 位: 商丘宜沅新材料有限公司

Clientele

检 验 类 别: 委托检验

Inspection Sort

商丘市产品质量检验检测中心

Shangqiu Research Center Of Product Quality Inspection and Testing



商丘市产品质量检验检测中心

Shangqiu Research Center Of Product Quality Inspection and Testing

检 验 报 告

INSPECTION REPORT

No: 202502010694

共 3 页 第 1 页

样品名称 Name of product	食品用塑料自粘保鲜膜	产品类型 Product Type	/	商标 Brand	/
委托单位 Clientele	商丘宜沅新材料有限公司			联系电话 Telephone	17337063777
生产单位 Manufacturer	商丘宜沅新材料有限公司			联系电话 Telephone	17337063777
受检单位 Inspected	商丘宜沅新材料有限公司			联系电话 Telephone	17337063777
任务来源 Task Source	/			检验类别 Inspection Sort	委托检验
生产日期 Produced Date	/		产品批号 S/N	/	
送样日期 Date of Sampling	/	送样人 Sample Provider	刘科	样品到达日期 Date of Receival	2025-08-22
样品编号 Sample No	202502010694	样品数量 Sample Number	2 卷	样品等级 Sample Grade	合格品
规格型号 Model	400mm×0.013mm			检查封样人员 Sample Checker	范辞辞
样品状态 Sample Discription	样品完好		检验日期 Inspection Date	2025-08-22~2025-09-03	
检验项目 Items	感官要求、重金属（以 Pb 计）、总迁移量、高锰酸钾消耗量				
判定依据 Criteria	GB 4806.7-2023				
检验结论 Conclusion	经检验，所检项目符合 GB 4806.7-2023 要求。 （检验专用章） 签发日期：2025 年 09 月 03 日				
主要设备 Main Equipment	万分之一天平 BSA224S-CW；电子恒温不锈钢水浴锅 HHS 8 孔；电热恒温干燥箱(40℃ 60℃ 70℃ 100℃) DHG 型；				
备注 Notes	产品材质：PE，CAS 号：9002-88-4；预期接触多种食品类别				

批准：
Approver

张殿良

审核：
Verifier

李新保

编制：
Editor

刘孟莹

商丘市产品质量检验检测中心
Shangqiu Research Center Of Product Quality Inspection and Testing

检 验 报 告

INSPECTION REPORT

№： 202502010694

共 3 页 第 2 页

样品名称 Name of product		食品用塑料自粘保鲜膜		规格型号 Model	400mm×0.013mm	
序号 №	检验项目 Items	计量单位 Unit	检验依据 Inspection basis	标准要求 Specification	检验结果 Test Data	单项结论 Conclusion
1	感官要求 (感官)	/	GB 4806.7-2023	色泽正常，无异 臭，不洁物等	色泽正常，均 无异臭，不洁 物等	符合
2	感官要求 (浸泡液)	/	GB 4806.7-2023	迁移试验所得浸 泡液无浑浊、沉 淀、异臭等感官 性能的劣变	迁移试验所得 浸泡液均无浑 浊、沉淀、异 臭等感官性能 的劣变	符合
3	总迁移量 (95%乙醇， 40℃，10d)	mg/dm²	GB 31604.8-2021 第一部分	≤10	1.3	符合
4	总迁移量 (10%乙醇， 40℃，10d)	mg/dm²	GB 31604.8-2021 第一部分	≤10	1.2	符合
5	总迁移量 (4%乙酸，40℃ ，10d)	mg/dm²	GB 31604.8-2021 第一部分	≤10	1.6	符合
6	高锰酸钾消耗 量 蒸馏水 (60℃，2h)	mg/kg	GB 31604.2-2016	≤10	1.2	符合
7	重金属 (以Pb计) 4%(体积分数) 乙酸 (60℃，2h)	mg/kg	GB 31604.9-2016 第一法	≤1	<1	符合

以下空白

注意事项

1. 报告无我单位“检验专用章”或无编制、审核、批准人签字无效。
2. 报告复印件未重新加盖我单位“检验专用章”或有任何涂改无效。
3. 委托检验, 样品信息由客户提供, 实验室不对其真实性负责, 检验结果仅对来样负责。未经检验机构同意, 委托人不得擅自使用检验结果进行不当宣传。
4. 对本报告若有异议, 请于收到检验报告之日起十五日(食品类七个工作日)内, 向我单位或上级主管部门、下达检验任务的行政管理部门提出, 逾期不予受理。
5. 收到本报告一个月内, 可凭我单位检验委托单领取样品, 否则, 按我单位规定予以处理。

Notice

- 1.The report is invalid without "Special seal for inspection" of our unit or the signatures of the editor, the verifier and the approver.
- 2.The photocopy of the report is invalid if it is not re-stamped with our "Special seal for inspection" or if there are any alterations.
- 3.For entrusted inspection, the sample information is provided by the client, and the laboratory is not responsible for its authenticity. The inspection results are only responsible for the sample provided. Without the consent of our unit, the entrustor shall not use the inspection results for improper promotion .
- 4.If you have any question on the reports, please raise them with our unit, the superior competent department, or the administrative department which decided the inspection within fifteen days (seven working days for food products) from the date of receiving the inspection report. Late submissions will not be accepted.
- 5.Within one month of receiving this report, you may retrieve the sample by presenting our unit's commission sheet. Otherwise, it will be handled according to our unit's regulations.

通信地址: 商丘市金桥路和长江路交叉处东北角

邮政编码: 476000

业务受理电话: (0370) 3025581 3055907

市场开发室: (0370) 3055806

总工办(投诉处理): (0370) 3055905

传 真: (0370) 3055907

E--mail: gjmfzhongxin@163.com

网 址: <http://www.gjmfzx.cn>